



Prensa: Diaria  
Tirada: 2.450 Ejemplares  
Difusión: 2.450 Ejemplares

## Reforzado el fondo de solidaridad de las universidades por la crisis

Valladolid

Las universidades públicas de Castilla y León hacen cuentas para arañar algún euro de sus tocaditas arcas para reforzar el llamado fondo de solidaridad. La mezcla de dura crisis económica con la subida de tasas hacen previsible un incremento de las demandas de estos fondos que, pese a la subida de dotación, pueden quedarse muy cortos para atender las demandas de los estudiantes.

**Página 6**



# Las universidades refuerzan su fondo de solidaridad ante el azote de la crisis

Las instituciones prevén que la situación económica y la subida de tasas disparen las solicitudes de ayudas de alumnos que no pueden acceder a convocatorias de becas

## Valladolid

Las universidades públicas de Castilla y León hacen cuentas para arañar algún euro de sus tocadas arcas para reforzar el llamado fondo de solidaridad. La mezcla de dura crisis económica con la subida de tasas de este año hacen previsible un incremento de las demandas de estos fondos que, pese a la subida de dotación, pueden quedarse muy cortos para atender las demandas de los estudiantes. Se trata de buscar fórmulas de ayuda urgente para los estudiantes que con dificultades económicas y que no alcancen todos los requisitos exigidos por la convocatoria del Gobierno central y el autonómico.

Pese a que este dinero procede de los fondos propios de las universidades, fue el consejero de Educación, Juan José Mateos, quien anunció la creación de este programa durante su comparecencia en las Cortes para explicar las medidas que se iban a tomar en Castilla y León con la aplicación del Real Decreto de ajuste del gasto público, que incluía, entre otros aspectos ese incremento de las tasas universitarias, informó Ical.

Sin embargo, las universidades de Burgos, León y Valladolid ya contaban con este fondo -algunas como Valladolid desde hace 20 años- dirigido a los alumnos que, por diversas circunstancias, no cumplen con los requisitos exigidos por el resto de convocatorias.

La Universidad de Salamanca no cuenta con un fondo específico para este fin, sino que lo engloba en su sección de Becas a las que dedicó el curso pasado 123.000 euros para



Los rectores de la Comunidad analizan el informe 'Conocimiento y Desarrollo'. / ICAL

## Burgos doblará la cuantía del fondo este curso hasta los 120.000 euros

ayudar a aproximadamente 220 estudiantes, según subrayó la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Piña. Además, el servicio de Becas de la Universidad de Salamanca contará con fondos del Consejo de Asociaciones de Estudiantes, que ha do-

nado su superávit al fondo de becas.

La que ya tiene decidido en cuánto incrementará este fondo es la Universidad de Burgos, cuyo vicerrector de Estudiantes, René Jesús Payo, aseguró que la cuantía pasará este curso de los 60.000 euros del año pasado a 120.000 euros con los que se pretende llegar a aquellos estudiantes que no consigan la beca del Estado y de la Comunidad, aún cumpliendo los requisitos marcados. El año pasado, en la Universidad de Burgos, se beneficiaron entre 60 y 70 estudiantes. Al mismo tiempo, se destinarán otros 20.000

euros a un fondo para casos excepcionales y 40.000 más para ayudas para la movilidad.

En la Universidad de Valladolid, el fondo que se denomina 'Ayudas de emergencia' y está dotado con 15.000 euros, que se prevé ampliar en función de las posibilidades presupuestarias.

El vicerrector de Estudiantes de la Universidad de León, José Manuel Gonzalo, apostó por flexibilizar más estas ayudas, para las que destinaron el curso pasado cerca de 40.000 euros para atender a 25 alumnos.